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OM 4535 DEMULTIPLICATEUR DE COUPLE R1:58 4800Nm 
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Avant de retourner ce produit pour quelque raison qu’il soit (problème d’installation, consignes 
d’utilisation, panne, problème de fabrication...), merci de nous contacter.

Contact : 
Vous pouvez nous joindre par mail à sav@clas.com ou bien au 04 79 72 92 80 ou encore vous 
rendre directement sur notre site clas.com

Si vous avez changé d’avis concernant votre achat, veuillez retourner ce produit avant d’essayer 
de l’installer.

Before returning this product for any reason (installation problem, instructions for use, 
breakdown, manufacturing problem...), please contact us.

Contact : 
You can reach us by mail  sav@clas.com or by phone +33(0)4 79 72 69 18 or go directly to our 
website clas.com

If you have changed your mind regarding your purchase, please return this product before you 
attempt to install it.

ATTENTION

WARNING



OM 4535 DEMULTIPLICATEUR DE COUPLE R1:58 4800Nm 
+6 DOUILLES+2 ADAPTATEURS 1" PL

CARACTERISTIQUES

MODE D’EMPLOI

ATTENTION

Rapport d’engrenage : 1:58
Couple maxi : 4800Nm
Poids du multiplicateur de couple : 4.55kg
Entraînement : 1"

Composition :
• �démultiplicateur de couple R1:58 L.270mm
• �rallonge L.255mm
• �douilles 24-27-30-32-33-38mm, H.80mm entraînement 1" 
• �adaptateurs 1" Femelle-Femelle et 3/4"Male-1" Femelle H.80mm

1. Sélectionnez une taille de douille adaptée à l’écrou de roue et placez-la sur l’extrémité avant du 
multiplicateur de couple.

2. Montez la manivelle sur l’arrière du multiplicateur de couple. Une rallonge et un adaptateur sont 
inclus pour les jantes plus larges.

3. Installez l’outil fermement sur l’écrou de roue et assurez-vous qu’il soit bien stable.

4. Tournez le manche vers la gauche pour desserrer l’écrou de roue.

Si l’écrou de roue ne se desserre pas facilement, veuillez ne pas forcer. 
Pulvérisez les écrous avec du liquide dégrippant et laissez agir avant d’essayer une seconde fois. 
Veuillez ne pas utiliser le multiplicateur de couple pour serrer les écrous de roue car vous risquez 
d’endommager l’écrou de roue ou la jante.
Toute pression excessive pendant la rotation du multiplicateur de couple va endommager le 
mécanisme interne et annuler la garantie.



OM 4535 TORQUE MULTIPLIER R1:58 4800Nm+6 SOCKETS 
+ 2 ADAPTERS 1" HGV

TECHNICAL DATA

INSTRUCTIONS

CAUTION

Gear-ratio: 1:58
Maximum torque : 4800 Nm
Weight torque multiplier : 4.55kg
Drive : 1“ square drive

Contents:
• �torque multiplier R1:58 L.270mm
• �extension L.255mm
• �sockets 24-27-30-32-33-38mm, H.80mm 1" drive 
• �adapters 1" female-female and 3/4"male-1" female H.80mm

1. Select the correct size socket for the wheel nut and connect it to the front end drive of the 
torque-multiplier.

2. Connect the winding handle to the rear of the torque multiplier. An extension bar and adaptor 
are included for deep wheel rims.

3. Place the tool firmly on the wheel nut and rim and make sure it is in stable position.

4. Turn the handle to the left to loosen the wheel nut.

If the wheel nut does not loosen easily do not use excessive force. 
Spray the nuts with releasing fluid and leave to soak before trying a second time. 
Do not use the torque-multiplier to tighten wheel nuts as it may cause damage to the wheel nut 
or rim.  
Using exessive pressure whilst winding the torque multiplier will damage the internal mechanism 
and void any warranty.









Si vous avez besoin de composants ou de pièces, contactez le revendeur
En cas de problème veuillez contacter le technicien de votre distributeur agréé

If you need components or parts, please contact the reseller.
In case of problems, please contact your authorized technician.

CLAS Equipements
83 Chemin de la CROUZA

73800 CHIGNIN
FRANCE

Tél. +33 (0)4 79 72 62 22
Fax. +33 (0)4 79 72 52 86
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